

## Miami-Dade County Public Schools

giving our students the world

Superintendent of Schools Alberto M. Carvalho Miami-Dade County School Board
Perla Tabares Hantman, Chair
Dr. Steve Gallon III, Vice Chair
Dr. Dorothy Bendross-Mindingall
Susie V. Castillo
Dr. Lawrence S. Feldman
Dr. Martin Karp
Dr. Lubby Navarro
Dr. Marta Pérez
Mari Tere Rojas

6 de marzo del 2020

Estimados padres de familia / tutores:

A medida que el brote global de COVID-19 (coronavirus) evoluciona y se expande con rapidez, las Escuelas Públicas del Condado Miami-Dade (M-DCPS) continúan siguiendo las orientaciones más recientes de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y del Departamento de la Salud de la Florida (FDOH) sobre las medidas más efectivas de prevención.

La CDC ha emitido extensivos avisos de viaje para las áreas que están experimentando una más amplia "propagación comunitaria" del virus. A partir del 3 de marzo del 2020, la China, Corea del Sur, Italia e Irán se encuentran en la lista de Advertencia Nivel 3; Japón está en Alerta Nivel 2 y Hong Kong se encuentra en Alerta de Vigilancia Nivel 1. Por favor, tenga en cuenta que los avisos de viaje cambian casi a diario.

Durante un curso escolar típico, muchas familias viajan durante el receso de primavera. Ante estos eventos mundiales, pedimos que los estudiantes y las familias consideren cambiar los planes de viaje a cualquiera de los países afectados por el resto del curso escolar. Pedimos que ningún estudiante viaje a los países que se encuentren en Alerta Nivel 2 o Advertencia Nivel 3.

La siguiente orientación se proporciona por parte de los CDC si alguien de su hogar viajará / ha viajado a un área de alto nivel de riesgo con avisos de viaje debido al COVID-19.

Nivel de aviso de viaje	Acción asociada
Advertencia Nivel 3	No envíe a sus hijos a la escuela por una duración de 14 días después de la fecha de regreso.
Alerta Nivel 2	Se le <u>recomienda insistentemente</u> que sus hijos se queden en casa por una duración de 14 días después de la fecha de regreso.
Alerta de Vigilancia Nivel 1	Se <u>alienta</u> que sus hijos se queden en casa por una duración de 14 días después de la fecha de regreso.

En todos los casos mencionados anteriormente, las ausencias de los estudiantes serán justificadas y se hará todo esfuerzo para mantener a sus hijos actualizados con sus tareas. Además, dado los posibles riesgos a la salud asociados con el COVID-19, las M-DCPS suspenderán todas las ceremonias de premios, reconocimientos y actividades asociadas con asistencia perfecta por el resto del curso escolar. Dichas medidas están alineadas con las recomendaciones proporcionadas por los CDC, que han informado que los incentivos relacionados con la asistencia perfecta con frecuencia son contraproducentes a los esfuerzos diseñados para detener la propagación de las enfermedades. Mediante esta decisión,

alentamos a los que se encuentren enfermos permanezcan en casa, así ayudando a reducir la propagación de las enfermedades.

Nuestro Distrito continúa promoviendo una serie de precauciones para ayudar a prevenir la propagación de toda enfermedad respiratoria infecciosa, que incluyen los resfriados y la influenza (gripe). La gripe es una enfermedad seria que se propaga con facilidad, por lo tanto, les recordamos a todas las familias que los estudiantes no pueden asistir a clases cuando se encuentran enfermos.

Vea las siguientes recomendaciones proporcionadas por la CDC para ayudar a reducir la propagación de la enfermedad respiratoria:

- Evite el contacto cercano con personas enfermas.
- Evite tocarse los ojos, nariz y boca.
- Quédese en casa cuando se encuentre enfermo.
- Cúbrase la boca con un pañuelo de papel cuando tosa o estornude, luego deseche el pañuelo a la basura.
- Limpie y desinfecte con frecuencia los objetos y superficies que han sido tocados.
- Lávese las manos con agua y jabón durante por lo menos 20 segundos, especialmente después de ir el baño; antes de comer y después de soplarse la nariz, toser o estornudar.
- Si no tiene acceso al agua y jabón, utilice un desinfectante para manos a base de alcohol que tenga por los menos un 60 por ciento de alcohol. Siempre lávese las manos con agua y jabón si es evidente visiblemente ve que sus manos están sucias.

Es imprescindible evitar las áreas de alto riesgo y seguir la orientación de la CDC a medida que colaboramos para implementar estrategias preventivas. Confío que podemos contar con su apoyo para ayudar a reducir el riesgo de la transmisión del COVID-19. Si está planificando un viaje, por favor, revise los más recientes avisos de salud concerniente a los viajes por parte de los CDC al acceder a <a href="https://wwwnc.cdc.gov/travel/notices">https://wwwnc.cdc.gov/travel/notices</a>.

Gracias por si continua asociación a medida que laboramos juntos por la salud y seguridad de todos.

Atentamente.

Alberto M. Carvalho

Superintendente de Escuelas

AMC:cb L907